
9 平成24年1月   　　　　　　　

問合先　市秘書課秘書係

問合先　市教委子ども課保育係

申　込　各申込先と市教委子ども課保育係に備え付けの申込用紙に記入し、必要書類を添えて、それ
ぞれの申込先へお申し込みください

　　　　※必要書類は、申し込む保育所により異なりますので、詳しくはお問い合わせください。
受　付　随時行っています（入所希望者が定員を超えた場合は選考となります）
保育料　各保育所により異なりますので、詳しくはお問い合わせください

申　込　先定員開所期間・時間保育所名（所在地）

朝日保育所　緯４６局２０２６２５人通年　８：００～１７：００朝日保育所（朝日町３３）

上幌向保育園 緯２６局２２３４７５人通年　７：３０～１７：５０上幌向保育園（上幌向北１－４）

美流渡保育所なかよし園
緯４６局２１２６

３０人通年　８：３０～１７：００
美流渡保育所なかよし園
（栗沢町美流渡本町５６－２）

北村中央保育所
緯５６局２８５６

１００人通年　８：００～１７：００北村中央保育所（北村中央４７２５）

各５０人４月～１２月　８：００～１７：００
北村豊正保育所（北村豊正７７８）

北村幌達布保育所（北村幌達布５１８０）

○市民会館のレストランから見える中庭は、市民だけでな
く、市外から来る方々も眺める場所だが、春の桜の時期以
外は殺風景なので、花壇を設置するなど整備してはどうで
しょうか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　女性
●教育委員会を通じて市民会館の指定管理者と協議し、プラ
ンターを設置するなどしてみたいと思いますので、その際
にはぜひ実際にご覧になっていただき、気づいた点があれ
ばまたご連絡ください。　　　　　　　　　　　　　市長

○ＴＰＰについての考えと、中国への農産物の売り込みの実
績と見通しについて聞かせてください。　　　　　　男性
●ＴＰＰについては反対です。それと、中国の農業博覧会
で、今回３回目の参加でようやく加工品の販売までこぎつ
けました。中国の富裕層の状況を見ると、高くても日本の
米は売れると思いますので、農家所得の向上に向けて、先
は長いですが、売り込みを続けて行きたいと思っていま
す。ＴＰＰ参加となってしまったことも考えた場合、対抗
策の一つになるのではないでしょうか。　　　　　　市長

　岩見沢の素敵だなと思うことや、皆さんの地域活動の話、まちづくりの話など、市長と市民が

ひざを交えて話しました。貴重なご意見ありがとうございます。

もっと住み良い
岩見沢のまちづくり市市市市市市市市市市長長長長長長長長長長とと話してみまし話してみましたた

もっと住み良もっと住み良いい
岩見沢のまちづく　　　　岩見沢のまちづくりり

平成２４年度　へき地保育所入所児童募集

市長室開放・移動市長

室から皆さんの声を

紹介します


